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 ３月１日（金）本校体育館において、第62回卒業証書授与式を挙行いたしました。  

来賓・保護者の皆様、教職員に見守られる中、校長から卒業生１人ずつに卒業証書を  

手渡しました。下川町長 田村 泰司 様、ＰＴＡ会長 津志田 大 様からは卒業生に

向けて心温まるお祝いの言葉をいただきました。現生徒会長である村瀬 朱さん（２年）

からは、先輩への感謝の気持ちを込めた送辞がありました。前生徒会長の野崎 藍来さん  

（３年）からは、これまで支えてくれた保護者・地域の皆様、先生方に感謝の気持ちを 

込めた答辞がありました。 

 卒業生は下川商業から旅立つことになりましたが、母校と下川町に誇りと愛着を持ち、

自分たちがこれまでやってきたことに自信をもって頑張ってほしいと願っています。 

 なお、この度の卒業証書授与式に際しまして、関係各位により心温まるご祝辞を賜り 

ましたことを心から感謝申し上げます。 

卒業生各種表彰 

１ 産業教育振興中央会長賞 

  佐 藤 優 花 さん 

２ 全国商業高等学校協会長賞 

  小 林 直太朗 くん 

３ 全国商業高等学校協会検定３種目以上１級合格者 

  ８種目 佐 藤 優 花 さん 

  ７種目 小 林 直太朗 くん 

  ４種目 工 藤 有 紗 さん 

  ３種目 野 崎 藍 来 さん 

４ 皆勤賞 

  岩 崎 里 胡 さん、小 森 野々花 さん  

５ 下川町商工会長賞 

  工 藤 有 紗 さん、野 崎 藍 来 さん、 

  小 森 野々花 さん 

６ 学校特別賞 

  岩 崎 里 胡 さん、齋 藤   優 さん、 

   坂 野 旭 飛 さん、杉 山 律 太 さん 

 

全商検定１級 

３種目以上合格 



４月８日(月) 
着任式・始業式・身なり指導・大掃除・会場設営・入学式・

ＰＴＡ入会式・ＰＴＡ役員会 
４月19日(金) 進路ガイダンス（３年） 

４月９日(火) 対面式・部紹介・ＨＲ役員選出・自転車点検 ４月22日(月) 第１回ハイパーＱＵ 

４月10日(水) 身体測定・バス通生指導・自転車通学開始 ４月23日(火) 尿検査（１次） 

４月11日(木) １学年基礎学力テスト ４月24日(水) 交通安全講話 

４月13日(土) 授業参観・ＰＴＡ総会・運転免許取得説明会・進路説明会 ４月25日(木) 口座振替日 

４月15日(月) 振替休業日 ４月26日(金) 進路ガイダンス（２年）・生徒総会 

４月16日(火) １学年研修（～17日） ４月29日(月) 昭和の日 

４月18日(木) 歯科検診・身分証明書撮影   

小見山 佳展 教頭  旭川商業高校（教諭）へ 

 保護者・地域の皆様には１年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。感謝いたします。 

 生徒の皆さん、変化が激しい時代です。このような時代だからこそ毎日少しで良いので新しいことにチャレンジしていってもらいたいです。

下川商業高校は、チャレンジする皆さんを応援してくれる学校です。体を大切にし、元気にお過ごしください。ありがとうございました。 

  太田 浩二 事務主任  士別翔雲高校へ 

 私は、学校事務職員として7年前に下川商業高校に赴任して来ました。職員の皆さんには過ごしやすい環境を提供できるようにと、日々努力を

して参りました。事務という仕事なので生徒さんとは、あまり顔を合わせる機会が少ないですが、顔を合わせると元気に、おはようございます

と言ってくれて、元気をもらっていたことを思い返します。これからも元気を皆さんに振りまいてください。7年間お世話になり有り難うござい

ました。皆様のご健勝を願いましてご挨拶とさせていただきます。 

近田 泰生 教諭 任期満了 

 5年前、体育館に集まった全校生徒を初めて見たときの第一印象は「少なーっ？！」でした。「これで何ができるんだろう」という思いもわい
てきました。でも、生徒（と先生）が少なくてもこんなことができるんだ、と分かるのに時間はかかりませんでした。職員室で生徒が話題にな
ればその場にいる先生たちはみんなその生徒を思い浮かべることができます。行事では１年生から３年生まで生徒全員が一つのことを一緒に
なってやることができます。生徒も先生もお互いに顔がわかっていて目が届く関係なのです。「小規模校っていいな」と本気で思いました。個
人的には、担任を２回も持ったことで頑張った感がありますが、一番楽しかったのは部活動です。ソフトテニスは初めてだったので技術指導は
できませんでしたが、その分練習環境を整えることに力を入れました。そのことを分かってくれる部員ばかりだったのでやり甲斐がありまし
た。やり切った感満載で下商を去れます。ありがとうございました。 

 児玉 俊一 事務長 任期満了 

 保護者、地域の皆様には、大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。生徒の皆様の元気な声に励まされ、業務に励むことができま

した。感謝申し上げます。生徒の皆様に於かれましては、更なる飛躍のための日々の研鑽とご健勝をお祈り申し上げます。 

 ３月14日（木）午後より１・2年生を対象に、本校校舎全体を使用して、上級学校（大学・短大・専門学校）から

講師を招き、分野別進路ガイダンスを実施しました。生徒は、興味・関心の高い分野について、具体的な仕事内容や

必要な知識、適性など自らが情報収集し、職業理解を深めていました。これから進路を考える上で、大変貴重な時間

となりました。 


